

湯梨浜中学校だより



湯梨浜町立湯梨浜中学校 校長 武田基資（令和3年6月7日）

県総体中部地区予選が開催されました

先週末、県総体予選が行われ、ソフトテニスと野球は雨のため金曜日の日程が土曜日に順延されましたがそれ以外は予定どおり開催されました。12日（土）には残る陸上競技が開催される予定です。それぞれの競技で新型コロナ対策を徹底して開催され、観覧者の人数制限や無観客開催などがあり、保護者の皆様には応援ができず残念な気持ちでおられる方もあると思いますが、試合の様子については生徒から聞いていただいたと思います。感染対策に協力いただき無事開催できたことに感謝します。

成績については中体連事務局からの公式報告をもとに後日皆さんにお知らせしますが、4つのチームと個人競技の団体戦で優勝、また2位、3位を獲得したチームもいくつもあり、多くの生徒が団体、個人で好成績を残し県総体への出場権を得ました。日頃の取組の成果を発揮してくれたものとうれしく思います。また、日々生徒の活動を支えていただいた各ご家庭の皆様にもあらためて感謝申し上げます。

県大会では学校代表であると同時に中部地区の代表としての出場することになります。中部代表にふさわしい部活動や生活の態度を示してください。本校にも残念ながら県総体に出られない生徒もいます。1、2年生はまた新人大会に向けて努力することができますが、今回が最後となる3年生もいます。そうした人の気持ちも考えながら、勝った者への期待や責任をしっかり受け止めて、出場する選手も応援に参加する部員もプレーや応援はもちろん、会場での過ごし方、移動中の過ごし方も含めて、「さすが湯梨浜中」と言われるように立派な態度で参加してほしいと思います。これから1ヶ月のさらなる成長を期待しています。

やっぱりあいさつは大切

先日出張である学校に行きました。子どもたちが元気にあいさつしてくれてとても気持ちがよかったです。本校の生徒も「おはようございます」「さようなら」だけでなく、昼間には「こんにちは」と声をかけてくれます。お出でになったお客さんもきっと嬉しいと思います。湯梨浜中にも気持ちのいいあいさつをしてくれる人がたくさんいます。いいことは続けていって湯梨浜中の伝統にしてほしいと思います。

熱中症対策とコロナ対策

夏が近づき熱中症の心配な時期になりました。これまで熱中症に近い症状で体調を崩した生徒を振り返ると、やはり十分な睡眠と朝ご飯が重要のようです。また生活リズムを整え十分な睡眠や栄養をとることは、新型コロナに対する免疫機能を高めるためにも有効です。そして心の底から笑うこと、これも免疫機能を高めるのに有効だそうです。しっかり笑ってください。またマスクについては新型コロナ対策上とても重要で会話するときは絶対必要ですが、運動中や登下校中など熱中症の危険があるときは外します。外している間は会話をしないようにします。この夏もコロナ対策を徹底しながら熱中症にも気をつけて安全な学校生活を送ってください。分からないことがあったら先生に相談してください。